

ラグビー部

現部長 安藤 大智
前部長 藤城 王羅
顧問 伊與田・山下先生

「五郎丸」

「ルートイン」

このワードに引っかかつたあなたは是非ラグビー部へ！

二〇一五年の秋、ラグビー日本代表が強豪南アフリカに歴史的勝利を挙げたことは、まだ記憶に新しいと思います。五郎丸が特別に目立っていた印象がありますが、五郎丸がゴールを決めたのは、他の選手が体を張つてボールをつなぎ、一生懸命にトライを狙いについた結果なのです。

旭東ラグビー部は、現在部員が一チームの十五人に達しています。旭東ラグビー部は、現在部員が一チームの十五人に達していませんが、少ないながらも仲間と結束し、お互いを高め合いながら楽しく練習をし、試合には他校と合同チームを組んで出場しています。

また、日本代表が南アフリカに勝てたのは、エディージョーンズヘッドコーチをはじめ、たくさんの人々の指導や協力があつたからこそです。我々もまた、顧問の伊與田先生や山下先生の指導、支えのおかげで活動ができます。

ラグビーは七人制としてオリンピックの種目にもなり、今一番熱いスポーツと言つても過言ではないでしょう。

旭東ラグビー部は皆さんの入部を心待ちにしています。

